
KERRO,	
  MITÄ	
  ENNEN	
  TEHTIIN.	
  KÄYTÄ	
  IMPERFEKTIÄ.	
  
	
   Nous	
  ne	
  chantons	
  plus.	
  -­‐>	
  Autrefois,	
  nous	
  chantions.	
  
	
  
A	
  
	
  
Paul	
  n’a	
  plus	
  d’amis.	
   	
   	
   =>	
  Autrefois,	
  __________________________.	
  
	
  
Nous	
  ne	
  sommes	
  plus	
  heureux.	
   	
   Autrefois,	
  nous	
  étions	
  heureux.	
  
	
  
Vous	
  ne	
  faites	
  plus	
  de	
  bêtises.	
   	
   =>	
  
	
  
Je	
  n’écris	
  plus.	
   	
   	
   …	
  j’écrivais.	
  
	
  
Tu	
  ne	
  réfléchis	
  plus.	
   	
   	
   =>	
  
	
  
Tu	
  ne	
  bois	
  plus	
  de	
  lait.	
   	
   …	
  tu	
  buvais	
  du	
  lait.	
  
	
  
Vous	
  n’êtes	
  plus	
  étudiants.	
   	
   =>	
  
	
  
Les	
  Duval	
  ne	
  viennent	
  plus	
  chez	
  nous.	
   …	
  ils	
  venaient	
  chez	
  nous.	
  
	
  
Je	
  ne	
  sais	
  plus	
  conduire.	
   	
   =>	
  
	
  
Vous	
  ne	
  leur	
  dites	
  plus	
  bonjour.	
   	
   …	
  vous	
  leur	
  disiez	
  bonjour.	
  
	
  
Mes	
  parents	
  ne	
  vont	
  plus	
  à	
  l’opéra.	
   =>	
  
	
  
Je	
  ne	
  conduis	
  plus	
  en	
  ville.	
   	
   …	
  je	
  conduisais	
  en	
  ville.	
  
	
  
Nous	
  ne	
  pouvons	
  plus	
  entrer	
  par	
  ici.	
   =>	
  
	
  
Tu	
  ne	
  vois	
  plus	
  tes	
  copains.	
   	
   …	
  tu	
  voyais	
  tes	
  copains.	
  
	
  
Louise	
  ne	
  lit	
  plus.	
   	
   	
   =>	
  
	
  
Ils	
  ne	
  veulent	
  plus	
  s’amuser.	
   	
   …	
  ils	
  voulaient	
  s’amuser.	
  
	
  
	
  
	
  
	
  
	
  
	
  
	
  



KERRO,	
  MITÄ	
  ENNEN	
  TEHTIIN.	
  KÄYTÄ	
  IMPERFEKTIÄ.	
  
	
   Nous	
  ne	
  chantons	
  plus.	
  =>	
  Autrefois,	
  nous	
  chantions.	
  
	
  
B	
  
	
  
Paul	
  n’a	
  plus	
  d’amis.	
   	
   	
   Autrefois,	
  il	
  avait	
  des	
  amis.	
  
	
  
Nous	
  ne	
  sommes	
  plus	
  heureux.	
   	
   =>	
  Autrefois,	
  ______________________.	
  
	
  
Vous	
  ne	
  faites	
  plus	
  de	
  bêtises.	
   	
   …	
  vous	
  faisiez	
  des	
  bêtises.	
  
	
  
Je	
  n’écris	
  plus.	
   	
   	
   =>	
  
	
  
Tu	
  ne	
  réfléchis	
  plus.	
   	
   	
   …	
  tu	
  réfléchissais.	
  
	
  
Tu	
  ne	
  bois	
  plus	
  de	
  lait.	
   	
   =>	
  
	
  
Vous	
  n’êtes	
  plus	
  étudiants.	
   	
   …	
  vous	
  étiez	
  étudiants.	
  
	
  
Les	
  Duval	
  ne	
  viennent	
  plus	
  chez	
  nous.	
   =>	
  
	
  
Je	
  ne	
  sais	
  plus	
  conduire.	
   	
   …	
  je	
  savais	
  conduire.	
  
	
  
Vous	
  ne	
  leur	
  dites	
  plus	
  bonjour.	
   	
   =>	
  
	
  
Mes	
  parents	
  ne	
  vont	
  plus	
  à	
  l’opéra.	
   …	
  ils	
  allaient	
  à	
  l’opéra.	
  
	
  
Je	
  ne	
  conduis	
  plus	
  en	
  ville.	
   	
   =>	
  
	
  
Nous	
  ne	
  pouvons	
  plus	
  entrer	
  par	
  ici.	
   …	
  nous	
  pouvions	
  entrer	
  par	
  ici.	
  
	
  
Tu	
  ne	
  vois	
  plus	
  tes	
  copains.	
   	
   =>	
  
	
  
Louise	
  ne	
  lit	
  plus.	
   	
   	
   …	
  elle	
  lisait.	
  
	
  
Ils	
  ne	
  veulent	
  plus	
  s’amuser.	
   	
   =>	
  
	
  
	
   	
   	
  
	
   	
   	
  


